



ZELENSKI DIJO que su gran objetivo es que Ucrania "esté en la Tierra".



DUDA ACOMPAÑÓ a Zelenski para recordar a los caídos en la guerra.

En medio de bombardeos rusos:

Zelenski celebra la supervivencia de Ucrania en el día de su constitución

FRANCE PRESSE Y EFE

El Presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, celebró en Kiev el Día de la Constitución ucraniana, jornada en la que destacó la pervivencia de su país frente a la invasión rusa y la guerra que perdura en su territorio desde febrero de 2022, mientras las bombas rusas seguían cayendo sobre su país.

"Hoy celebramos el Día de la Constitución de Ucrania, nuestro Estado, nuestra gente", escribió Zelenski en un mensaje en su cuenta de Telegram, que acompañó con un video de uno de los actos de celebración de la jornada en Kiev. "Nuestro principal objetivo, nuestra tarea: Ucrania está y estará en la Tierra, los ucranianos están y estarán en la Tierra. Y este es al mismo tiempo nuestro objetivo y deber co-

El mandatario ucraniano recibió a su par polaco, Andrzej Duda, en Kiev.

mún", señaló el jefe de Estado ucraniano.

Esa es "la misión de todas y cada una de las personas para las que Ucrania ocupa realmente el primer lugar, que no pueden imaginar su vida sin Ucrania y sin las cuales Ucrania es inimaginable", abundó Zelenski, cuyo país también este sábado sufrió de nuevo ataques rusos, como el que dejó dos muertos y nueve heridos en la ciudad de Odesa, en el sur.

En el marco de las celebraciones, el Presidente ucraniano recibió ayer el respaldo de su par polaco, Andrzej Duda, quien lo

visitó en Kiev por sorpresa.

"Como Presidente de la República de Polonia, nunca he tenido ninguna duda de que la relación con Ucrania, representada por el Presidente Volodimir Zelenski, es muy importante para la seguridad de Polonia", dijo Duda en unas declaraciones recogidas por la prensa polaca PAP y divulgadas por EFE.

Durante la visita, Duda recibió la "Orden de la Libertad", un reconocimiento del Estado ucraniano por el respaldo que le ha prestado Polonia durante la guerra.

Bombardeos en el sur

La conmemoración de Zelenski se vio opacada por los continuos bombardeos rusos sobre territorio ucraniano. En uno de ellos, un ataque con dron ruso en la región de Ode-

sa, en el sur de Ucrania, mató a dos personas y dejó 14 heridos, incluidos tres niños, según informaron las autoridades.

"Los rescatistas recuperaron de los escombros los cuerpos de dos personas fallecidas como resultado de un ataque de dron hostil en un edificio residencial", declaró el gobernador de Odesa, Oleg Kiper, en Telegram.

Moscú ha intensificado sus ataques con drones y misiles en Ucrania mientras las conversaciones de paz iniciadas por Estados Unidos para poner fin al conflicto que empezó hace tres años están en punto muerto. Las ciudades ucranianas son atacadas diariamente, mientras las tropas rusas ganan terreno.

Además, Moscú reivindicó ayer la toma de otra localidad en la región de Donetsk, en el este, informó France Presse.